

東海コンファレンス 2025 アンケート結果

① 全体満足度の集計

満足度 人数

5	9人
4	1人
3	1人
2	2人
1	0人

② 最も印象に残ったセッションはなんですか

防災フォーラム／防災ブース

次年度発表

ものまねステージ

体験ブース

伊藤次年度地区長の挨拶

キッチンカー等イベントブース

③ 得られた学び、気づきはなんですか

身近な準備の必要性

防災の重要性を再認識

会社に持ち帰れる内容もあった

各団体活動の理解

ブース対応や運営面での学び

設営・当日のオペレーション経験が学びになった

真夏の運営の過酷さを実感

④ 会員同士の交流はできましたか

多くの方とできた 9人

数人とできた 3人

あまりできなかった 1人

⑤ 改善してほしい点（分類）

出向者は LOM あげて応援してほしい

シニアにも案内を出し、参加文化をつくるべき

家族・子連れ参加の推進

真夏はきつい

(ブースの) 参加者が少なすぎる
「なし」「ありません」

⑥ その他の意見

出向者のブースへの理解・応援を求める声

子ども同士の交流の場もあると良い (LOM の役割ではないが示唆として)

ただただ暑かった

交流の楽しさ

ものまねは面白かった

気合がすごいと思った

東海コンファレンス 2025 は、防災や体験ブース、運営経験を通じて実践的な学びを得られる場となり、会員同士の交流もよく出来たと考えられる。一方で、出向者や家族の巻き込み、真夏の環境、メンバーの動員面に課題が見られました。全体としては前向きな評価が多く、改善点を踏まえればより参加しやすい大会へと発展できる内容であった